



## » *S&P califica bien a Grupo Alfa*

### La palomean

» Standard & Poor's, que lleva Víctor Manuel Herrera, elevó la calificación crediticia de emisiones de las empresas de Alfa, de Álvaro Fernández, por su mejora de perspectivas de negocio y resultados operativos y financieros.

S&P se refiere específicamente a sus subsidiarias Alestra, Nemark y Sigma. A la primera le da una nota B+BB Estable; a Nemark, una calificación doméstica mxA-mxAA Estable y a Sigma una calificación doméstica mxAAmxAA Estable y otra internacional BBB- BBB Estable.

Según la calificadora, Alfa ha realizado una gran labor para aumentar la transparencia y comunicación con las calificadoras, lo cual le ha permitido que sus empresas sean conocidas.

Acabó el tercer trimestre del año y —según analistas— los números de Alfa serán mejor que en el trimestre inmediato anterior.